

Sancheys

Tir à l'arc et esprit d'équipe au fort

Vosges Matin - 05 juil. 2025 à 18:57 - Temps de lecture : 1 min



Le binôme Michelin reçoit les derniers conseils du président et du vice-président de la Première Compagnie des archers d'Épinal.

Les archers de la Première compagnie d'Épinal étaient, il y a quelques semaines au fort, pour initier des personnes du groupe d'entraide mutuel.

Eh bien, récemment, ils étaient de nouveau sur place pour encadrer les équipes des entreprises de l'agglomération spinalienne. Et pour cette édition 2025, seize équipes de deux étaient en lice.

Si de nombreuses disciplines étaient au programme des participants – VTT, paddle, kayak, course à pied, longe-côte en mode parcours du combattant, etc. –, les participants avaient également un parcours de tir à l'arc au fort.

Au menu de ces « Robin des Bois » d'un soir : six cibles en 3D installées dans le fort.

Et pour beaucoup, c'était une première, d'où l'initiation distillée par deux « fines gâchettes » des archers, en l'occurrence Guy Fahy et le tout récent Roy de la compagnie, François Perrin.

À chaque retour des différents groupes, qui étaient accompagnés par un membre de la compagnie, les points étaient comptabilisés afin de décerner à la fin du tournoi le trophée Performances 2025, remis au meilleur binôme.

Articles les plus lus

Société

- 1 Vosges.** Plusieurs façades taguées à Gérardmer : “Je préfère ça à des messages haineux, ...
- 2 Cinéma.** La date de sortie du film “La Bonne étoile”, tourné dans les Vosges et avec ...
- 3 Vosges.** Écoles, collèges, lycées... la rentrée scolaire 2025-2026 se précise pour plus de ...

Société Vie associative +

► Signaler une faute, une erreur dans cet article
